

Pfizer y Flynn multados con US\$ 83,6 millones por caso de precios de medicamentos

Pfizer fue multado con 63 millones de euros y Flynn Pharma con 6,7 millones de euros, por la Autoridad de Competencia y Mercados de Reino Unido. Las empresas aprovecharon un vacío legal al desmarcar el medicamento conocido como Epanutin, por lo que su precio no estaba regulado de la misma manera que otros medicamentos de marca. Durante un período de cuatro años, Pfizer cobró precios entre un 780% y un 1.600% más altos de lo que vendía anteriormente.

[Leer más...](#)

Medidas cautelares a Visa y Mastercard por posible comisión de prácticas restrictivas de la competencia

La Superintendencia de Industria y Comercio (SIC) informó que decretó la imposición de medidas cautelares a Visa y Mastercard por posible comisión de prácticas restrictivas de la competencia en el marco del sistema de pagos en el comercio extranjero, a través de tarjetas de crédito y débito.

[Leer más...](#)

ACS pierde en el Supremo y pagará la multa por el cártel de las construcciones modulares

ACS –empresa de construcción española- tendrá que asumir la multa que la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) impuso a su filial Dragados, junto con otras empresas, a finales de 2015 por prácticas restrictivas a la competencia en relación al negocio de construcciones modulares.

[Leer más...](#)

Indecopi reafirma que cines no pueden restringir a los usuarios el ingreso de alimentos y bebidas

Indecopi informó a la ciudadanía que acaba de iniciar un seguimiento a la empresa Operadora Peruana de Cines S.A.C., también conocida como Cinépolis, luego de varias personas denunciaron que esta conocida sala de cines no permitía el ingreso de alimentos a sus instalaciones sino se compraba en el mismo establecimiento. Hace unos días diversos usuarios criticaron en la plataforma TikTok que esta empresa no permitía que las personas ingresaran con sus propios alimentos, ya que estaba “prohibido”.

[Leer más...](#)

EE.UU. demanda a Facebook para evitar que compre la empresa de realidad virtual Within

La Comisión Federal de Comercio (FTC, por sus siglas en inglés) de Estados Unidos solicitó el miércoles una orden judicial que impida que la empresa matriz de Facebook, Meta Platforms, compre el fabricante de contenidos de realidad virtual (RV) Within Unlimited.

[Leer más...](#)

CONACOM aprueba adquisición de Raízen sobre Barcos y Rodados

La Comisión Nacional de Competencia (CONACOM) ha resuelto autorizar la operación de concentración económica que consiste en la adquisición del 50 % de las acciones de la Sociedad Barcos y Rodados por parte de Raízen, el joint venture formado entre el grupo brasileño Cosan y Royal Dutch Shell, empresa angloholandesa. La aprobación de esta transacción significa el regreso de Shell a Paraguay, luego de 15 años.

[Leer más...](#)

Grupo Energía Bogotá firmó acuerdo con Brookfield para adquirir acciones de cinco concesiones de transmisión

El Grupo Energía Bogotá (GEB), tanto directamente como a través de sus filiales brasileñas Argo Energia Empreendimentos e Participações S. A. y Gebbras Participações Ltda., llegaron a un acuerdo con Brookfield para adquirir conjuntamente el 100 % de las acciones ordinarias de las cinco concesiones de transmisión. Ahora, las partes deberán obtener las correspondientes aprobaciones de las autoridades regulatorias brasileñas, incluyendo la del regulador Agência Nacional de Energia Elétrica (ANEEL) y la de la autoridad de competencia en Brasil, Conselho Administrativo de Defesa Econômica (CADE).

[Leer más...](#)